

Revue de l'année 2024 – VodGroup : Une année de croissance, d'engagement et d'avenir

Valencienne, 27 décembre 2024 –

Alors que l'année 2024 touche à sa fin, VodGroup, votre association dédiée à la démocratisation des technologies et à l'accompagnement des jeunes, est fière de revenir sur une année riche en projets, collaborations et évolutions. Voici les points saillants de cette année extraordinaire.

Des projets en partenariat avec les mairies et les jeunes

Tout au long de 2024, VodGroup a renforcé ses liens avec les mairies des Hauts-de-France et d'autres régions, en proposant des initiatives à impact direct sur les jeunes. Grâce à ces collaborations :

- **Ateliers de sensibilisation** : Nous avons organisé une dizaine d'ateliers pour présenter les bases de l'informatique, du codage et de l'écoresponsabilité numérique. Ces sessions ont permis à une centaine de jeunes de découvrir les possibilités offertes par les nouvelles technologies.
- **Accès à des outils high-tech** : En partenariat avec certaines mairies, VodGroup a pu fournir des matériels de qualité (ordinateurs, casques VR, imprimantes 3D) pour des projets éducatifs et communautaires.
- **Rencontres intergénérationnelles** : Nous avons créé des espaces d'échanges entre jeunes et seniors pour transmettre des savoirs technologiques tout en favorisant le lien social.

Ces collaborations ont été le véritable moteur de notre action en 2024, et elles renforcent notre conviction que les solutions locales sont essentielles pour un changement global.

L'aventure de nos serveurs et l'élargissement de notre réseau

2024 a été marquée par des progrès significatifs dans le domaine de l'hébergement et du réseau. VodGroup a continué à proposer des serveurs performants et accessibles :

- **Croissance des infrastructures** : Notre baie située à Paris a atteint une capacité maximale d'utilisation, marquant un tournant dans notre modèle d'hébergement collaboratif.
- **Extension régionale** : Les premières études pour la mise en place d'une baie informatique dans les Hauts-de-France ont été finalisées. Ce projet devrait voir le jour en 2025 et répondra à une demande croissante d'hébergement à moindre coûts.
- **Innovation technique** : Nous avons intégré de nouveaux outils pour améliorer la sécurité, la performance et la gestion énergétique de nos serveurs, tout en proposant des solutions adaptées aux étudiants et à leurs besoins.

Des moments forts avec les jeunes

L'année a été ponctuée de rencontres inspirantes avec des jeunes issus de différents horizons. Parmi les moments forts :

- **Explorations technologiques** : Des sessions interactives ont été organisées pour initier les jeunes à des technologies immersives telles que la réalité virtuelle, les

simulations 3D et les outils collaboratifs. Ces rencontres ont permis de développer leur créativité et leur compréhension des usages modernes du numérique.

- **Projets collaboratifs** : Soutien à plusieurs initiatives étudiantes, notamment des projets de création de jeux vidéo, d'applications mobiles et de solutions open source.
- **Programme de mentoring** : Mise en place d'un accompagnement individualisé pour aider les jeunes à concrétiser leurs idées innovantes, avec un accent sur l'insertion professionnelle dans le domaine numérique.

Un premier pas vers l'écoresponsabilité

2024 a été l'année du début d'une grande prise de conscience écologique pour VodGroup. Nous avons initié plusieurs projets pour réduire notre empreinte carbone et sensibiliser notre communauté :

- **Recyclage technologique** : Lancement d'un programme de collecte et de recyclage de matériels informatiques en partenariat avec des acteurs locaux.
- **Optimisation énergétique** : Premiers tests de solutions de refroidissement à basse consommation pour nos serveurs.
- **Sensibilisation à l'écoresponsabilité numérique** : Ateliers et campagnes pour apprendre aux jeunes à adopter des pratiques écoresponsables dans leur utilisation des technologies.

Une année qui prépare le futur

VodGroup termine 2024 avec la certitude que chaque pas, aussi petit soit-il, contribue à un avenir meilleur. Nous abordons 2025 avec une ambition renouvelée : continuer à développer nos infrastructures, multiplier nos partenariats et inspirer une génération de jeunes innovateurs responsables.

Merci à tous ceux qui ont contribué à faire de 2024 une année inoubliable. Ensemble, nous avons posé les bases d'un avenir où la technologie est accessible, éthique et au service de tous.

Rejoignez-nous dans cette aventure

VodGroup invite tous ceux qui partagent notre vision à nous rejoindre dans cette aventure. Que vous soyez étudiant, enseignant, ou passionné de technologie, nous avons besoin de vos idées, de votre énergie et de votre soutien pour faire de 2025 une année d'avancées significatives.

Pour plus d'informations, visitez notre site web www.vodgroup.fr ou contactez-nous directement à vodgroup@my-email.space.

Ensemble, donnons aux jeunes les clés d'un avenir numérique prometteur.